

Des œuvres d'art contemporain dans les églises et chapelles

Du 5 juillet au 23 août, 13 artistes sélectionnés par des professionnels de l'art contemporain, tous de renommée internationale, installeront leurs œuvres dans 10 églises ou chapelles suivant 2 circuits à suivre en voiture, en vélo ou à pieds

Pour la troisième fois, l'association Art en Chapelles invite des artistes à visiter des lieux de culte dans le Haut-Doubs, se laisser inspirer par la beauté, la lumière, la symbolique, l'architecture, l'environnement, la vie des habitants... et proposer une création artistique spécifique à chaque lieu durant l'été 2020.

Cette année, du 5 juillet au 23 août, 13 artistes sélectionnés par des professionnels de l'art contemporain, tous de renommée internationale, installeront leurs œuvres dans 10 églises ou chapelles suivant 2 circuits à suivre en voiture, à vélo ou à pieds (en faisant des étapes découvertes de cette belle région). Les œuvres sont très variées : des peintures, sculptures, paysages sonores, constructions, fusains, aquarelles, céramiques...

Zarkis à Saint-Point-Lac travaille à la feuille d'or selon la méthode kintsuj. Pascal Brocolichi prépare une œuvre sonore, à la Cluse et Mijoux, Julie Morel dresse une sculpture à Chaffois, Sébastien Strahm présente des aquarelles dans la chapelle de Cessay vers Frasne, Bob Gramsma s'émerveille de-



La chapelle aux insectes édifée au Brey en 2016 lors de la première exposition d'Art en chapelles, est bien entretenue par les habitants voisins. Photo ER

vant les lignes verticales et horizontales de la chapelle de l'étang de Frasne.

Le deuxième circuit nous fait découvrir Jinfang Hao qui capte la lumière à Remoray-Boujeons. Le Frac présente, à Petite-Chaux, les œuvres de 3 artistes : Ann Veronica Janssens, Charles Dreyfus et Pierre Tatu dans 3 expressions différentes. Line Marquis dresse 5 immenses tableaux de maternité à Gellin. Pierre Yves Freund crée une œuvre sonore à Rochejean et Elisabeth S. Clark montre des céramiques à Saint-Antoine.

Entrées et guides gratuits

Du 5 juillet au 23 août de 14 h à 19 h des médiateurs ouvriront les chapelles, expliqueront leur histoire, celle de l'œuvre et celle de l'artiste. L'association invite à une conférence « Signes et symboles dans les églises » par Franck Ruffiot (ce n'est pas un cours de religion) dans l'église de Malbuisson le 3 juillet à 20 h. Le concert de bandonéon par Jean-Baptiste Henry et Nino Laisné se fera le 26 juillet à 18 h. Un concert de violon et flûte, de Bach à Ysang Yun en passant par Debussy et Ysaye, se tiendra dans l'église de Saint-Antoine le dimanche 16 août à 17 h. Lucas Condamine donnera une conférence le vendredi 21 août à 20 h sur la rémanence de formes chrétiennes dans l'art contemporain.

Site internet : www.artenchapelles.com